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子宮頚がん予防ワクチンに異議あり 2010/07/28 17:22 

  南出喜久治氏が警鐘鳴らす 
  

   政府、行政、全議員、業界等々に 

   16項目の公開質問、回答求める 

  
   弁護士の南出喜久治氏は23日、『子宮頚がん予防ワクチンの危険性』を踏まえて16項目に及ぶ公開質問を行った。回答を

求める対象は政府、都道府県市区町村の全自治体、衆参両院議員、全地方議員、産婦人科・小児科学会、及びその他すべて

の医療機関及び医師、公費助成を請願・陳情した団体・個人運動家並びにグラクソ・スミスクライン株式会社で、回答の方法とし

てHP上での実名表記の上で求めている。 
  
   氏は、ＧＳＫの「サーバリックス」の危険性を指摘しながら、充分な臨床試験も行われず公費負担でワクチン接種の予防を行う

ことの危険性を訴えてきたが、今回、下記のような詳しい資料を公開した上でこれに関係するすべての行政や業界、関係者あて

の公開質問を行ったもの。公開された質問状は以下の通り。（ニュース調、ここまで） 
  
   数ヶ月前から気になっていたニュースなのですが、そっち方面は全くの無知で基礎知識がないためコメントも出来なかった状

態でした。しかし、このような異例の公開質問状という事態になったので全く出遅れましたがとりあえず転記し拡散致します。特

に下の動画の中で南出弁護士は、「これを推奨している確信犯の国賊は民主党の仁木博

文（徳島県3区 比例四国）」と名指しで糾弾しています。異常な事態かも知れませ

ん？。非常に危険で恐ろしいという印象を受けています。皆様、拡散のご協力をよろしくお願い致します。  

  
220723子宮頚がん予防ワクチンの危険性（全文PDF版） 
http://kokutaigoji.com/teigen/pdf/220... 

  

 
 「民族浄化の恐れのある国防問題」だと指摘する南出弁護士 

  
 関係各位                                                                   平成22年7月23日  

                                 公開質問状（その一）  

                                                                          弁護士 南出喜久治  
  
 子宮頚がん予防ワクチンとされる「サーバリックス」の製造販売承認及びその接種について公費助成をすることに関して、菅直

人内閣総理大臣、長妻昭厚生労働大臣、厚生労働省、都道府県市区町村の全自治体、民主党、国民新党、自由民主党、公明

党、みんなの党、社民党、日本共産党、たちあがれ日本、全衆議院議員、全参議院議員、全地方議会議員、日本産婦人科医

会、日本小児科医会、社団法人日本産科婦人科学会、特定非営利法人日本婦人科腫瘍学会及びその他すべての医療機関及

び医師、公費助成を請願・陳情した団体・個人運動家並びにグラクソ・スミスクライン株式会社（ＧＳＫ）に対し、本ホームページに

おいて本日公開掲載した拙稿『子宮頚がん予防ワクチンの危険性』を踏まえて以下の公開質問を行うので、その回答を求める。 
  
 回答の方法としては、自己又は第三者のホームページ上において、それぞれ実名を表記した上で掲載又は投稿して発表され
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たい。 
  
一 質問の前提となる事実及び資料 
  
１ 平成21年8月31日薬事・食品衛生審議会医薬品第二部会資料、薬事・食品衛生審議会 医薬品第二部会 議事録の存在。 
http://www.mhlw.go.jp/shingi/2009/08/txt/s0831-1.txt 
  
２ 平成21年9月29日薬事・食品衛生審議会 薬事分科会 議事録の存在。 
http://www.mhlw.go.jp/shingi/2009/09/txt/s0929-7.txt 
  
３ 平成21年9月29日の英国・国際ニュースＡＦＰＢＢNews「子宮頸がんワクチン接種後の少女が死亡、英国」の記事の存在。 
http://www.afpbb.com/article/life-culture/health/2647877/4692574 
  
４ 日本産婦人科医会による平成21年10月14日の記者懇談会でなされた「子宮頸がん予防ワクチンの推奨に向けた提言」の存

在。 
http://www.jaog.or.jp/know/kisyakon/26_091014_a.pdf 
  
５ 厚生労働省による平成21年10月16日の「サーバリックス」製造販売の承認。  
  
６ 英国の医学誌ランセットの平成22年2月20日付け「HPV vaccination: waiting for 2 evidence of effectiveness」（HP
Vワクチン接種：有効性の証拠を待っている）との記事及び平成22年4月14日付け「現在進行形の"人体実験"である子宮頸癌

ワクチン」という指摘の存在。 http://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736%2810%29602
70-X/fulltext?_eventId=login&elsca1=TL-200210&elsca2=email&elsca3=segment 
http://blogs.yahoo.co.jp/m2010matu/61152632.html 
  
７ サーバリックスに含まれているアジュバントが、女性の免疫に影響を与え、流産のリスクにつながるかどうかについての調査

（14か国、15歳から25歳までの26000人規模）の結果において、全体としての流産のリスク比較が「11.5％（接種群）ｖｓ1
0.2％（非接種群）」であり、さらに、最後の接種から3か月以内の流産のリスク比較では「14.7％（接種群）ｖｓ 9.1％（非接種群）

とする平成22年3月2日付け「Risk of miscarriage with bivalent vaccine against human papillomavirus (HPV) ty
pes 16 and 18: pooled analysis of two randomised controlled trials」という調査報告の存在。 
http://www.bmj.com/cgi/content/full/340/mar02_1/c712 
  

注目！是非ご覧下さい。 

民主党の仁木博文（徳島県3区 比例四国）は確信犯の国賊！と 
名指しで糾弾、推進母体は「隠れ共産党」だと明言していますよ？ 

 
 日本民族が滅亡するかも知れない危険なワクチンと訴える南出弁護士 

  
二 質問事項 
  
( 1) サーバリックスの安全性の証明責任及び説明責任は誰にあるのか。国民の側に危険性の証明責任があるのか。  
  
( 2) 長期にわたる充分な臨床試験をせず、安全性の証明が充分ではないのに、これほどまでに承認を急いだ理由はどこにある

のか。  
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( 3) 一般に、がん予防の方法は定期的な検診が原則ではないのか。  
  
( 4) ワクチン接種による予防を奨励することは、これに反することにならないか。少なくともワクチン接種を奨励することにより、

定期検診離れの意識を加速させることにならないのか。  
  
( 5) ワクチン接種のみに公費助成を行い、定期検診に公費助成をしないということは、国民ががん予防について定期検診の方

法によってがん予防をしたいとする予防医療方法に関する選択の自由を侵害することにすることにならないのか。  
  
( 6) にもかかわらず、どうしてワクチン接種のみの公費助成を推進してワクチン接種の実施をするのか、その根拠と理由につい

て明らかにされたい。  
  
( 7) 死亡例（前記一３）に関して、その因果関係の有無について審議会や日本産婦人科医会などにおいて独自に調査検討がな

されたのか。  
  
( 8) 特に、仮に、死亡した少女に「重大な基礎疾患」があったとしても、何らかの基礎疾患があれば、ワクチンの接種によって死

亡するという因果関係は認められるはずではないか。  
  

 若狭和朋氏も子宮頸癌予防ワクチン 

の危険性を訴えています！ 

   

 チャンネル桜 渡部昇一の大道無門 ｹﾞｽﾄ 若狭和朋  
【断種】子宮頸癌予防ワクチン計画の危険性【不妊】 

  
( 9) また、この少女の「重大な基礎疾患」が何であるのか、独自に調査研究されたことがあったのか。あればその疾患の具体的

内容を特定されたい。  
  
(10) 厚生労働省が承認（前記一５）する２日前に、わざわざ日本産婦人科医会がワクチン接種の推奨の提言（前記一４）をした

理由はどこにあるのか。  
  
(11) この提言の中に、「重篤な副作用なし」としているのは何を根拠とするものか。重篤な副作用を越えた死亡事例において、

接種と死亡との因果関係を調査した結果においてそのような発表をしたのか。独自の調査結果を入手しているのであれば、それ

を開示されたい。  
  
(12) この提言をした日本産婦人科医会常務理事鈴木光明氏は、ＧＳＫの接種者向けの案内書（Cervarix Starter Kit）の監

修もしているが、そこには、ごく小さい字ながらも、「重い副反応として、まれに、アナフィラキシー様症状（血管浮腫・じんましん・

呼吸困難など）があらわれることがあります。」と表記していることとからすると、この記載は前記の提言の「重篤な副作用なし」と

の記載と矛盾するのではないか。  
  
(13) 日本産婦人科医会は不妊治療をも推進させているのであれば、ＧＳＫの「サーバリックス」に不妊化の危険があるか否かを

患者の立場に立って批判的に検証すべき立場にあるのではないか。そのような公益的・公共的な立場にある日本産婦人科医会

がＧＳＫの営業的な旗振り役をすることは、たとえば、建築施工監理において、施主（患者）の代理人となって施工者（ＧＳＫ）の工

事施工の不備の有無（サーバリックスの不妊化の危険性の有無）をすべき監理者（日本産婦人科医会）が施工者（ＧＳＫ）の代理

人となることに等しい利益相反行為となり、日本産婦人科医会の公益性・公共性の使命を放棄することにならないのか。  
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タグ： 南出喜久治  子宮頚がん予防ワクチンの危険性  グラクソ・スミスクライン株式会社  サーバリックス  16項目の公開質問

   

 
  
(14) オーストラリアでは、当初「子宮頸がんワクチン」と表示されていたものを「ＨＰＶ感染予防ワクチン」と名称表示変更がなさ

れた例があるように、特定のＨＰＶの感染を予防するワクチン「ＨＰＶ16型、18型感染予防ワクチン」としてＧＳＫが説明しているも

のでありながら、それを「子宮頸がん予防ワクチン」と表示することは、効果・効能を偽る意味において薬事法違反であり、不当景

品類及び不正表示防止法（昭和37年法律第134号）において禁止する「不当表示」に該当するのではないか。  
  
(15) 前記一７の事実からすると、その「conclusion」（結論）の部分に、「There is no evidence overall for an associatio
n between HPV vaccination and risk of miscarriage.」、つまり、「これらは流産とサーバリックスとの全体的なエビデン

ス（証拠）ではない」とする趣旨が述べられているが、接種群と非接種群との比較において、接種群の流産比率が高いことは数

値上は明らかであるので、未だ不妊化の危険性が払拭されて安全性が証明されたとは言えないのではないか。  
  
(16) 少なくとも不妊の危険が指摘され、それを根拠付ける資料が存在するのに、そのことについて、接種時におけるインフォー

ムド・コンセントが欠落しているのではないか。 
  
 ●詳細は國體護持塾HPでどうぞ  
 ●参考 活動報告 仁木博文通信17号2面PDF 
  
 ●「子宮頚がん予防ワクチンの危険性」提言に対する調査結果 
  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/28 23:47Commented by matacyann さん 

宮崎県の牛問題とダブって見えるのは・・・私だけでしようか？ 
怖い政権です。製薬会社と癒着でも・・と思ってしまいますね。 
公費でやる程のモノか？ 
何としても、子供に接種・・・狂っているとしか思えない。 

 

2010/07/29 00:17Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。  
 
>宮崎県の牛問題とダブって見えるのは・・・私だけでしようか？ 
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本当ですね、「子宮頚がん予防ワクチン」で検索しても大手メディアの情報にヒットしないと

ころも初期の口蹄疫とそっくりです。 

 
>何としても、子供に接種・・・狂っているとしか思えない。 
 
もし南出弁護士の主張が正しいなら「究極のテロ」かも知れません？即時に接種は中断

すべきでしょう。 

 

2010/07/29 00:22

Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
ワクチンって、怖いんですね。確かわたしは半年ほど前に、無料でやってあげ

ます、というお知らせが来たので、それならばと、雪の中を足を取られながら診療所に行

って接種してもらっちゃいました。 
日本でも去年の暮れ大騒ぎになって、大阪では学校閉鎖までされたあれです。 

 
ところで、 

 
東京の杉並区では、前の区長が確か子宮癌予防接種を、中学入学のお祝いに5万円程

する高価なワクチンを、無料でやってあげることにした、とご自身で公表していました。 
つまり、今年の4月に中学に入学した女子は、このわたしのように、「無料ならやって貰っ

ておこう」と、接種してしまった可能性があります。 
即刻、現区長に確認、再検討してもらうように、メールを送りました。 

 

2010/07/29 00:45Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>それならばと、雪の中を足を取られながら診療所に行って接種してもらっちゃいました。 
 
いや～そういう方って多いと思いますよ。 

 
>即刻、現区長に確認、再検討してもらうように、メールを送りました。 
 
ありがとうございます。この件に関しては山田宏前区長に当時の事情を聞いてみたい気

がしますね？。  

 

2010/07/29 01:49Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
うーん！と唸ってしまいました。 
「若い女性で、しかも有名女優だかが私も子宮頚ガンが発見されました。皆さん、予防接

種をしましょう！」と言われたら、しかも無料で接種を受けられるとくれば、多くの女性が接

種するでしょう。私も、娘に推薦しようと思っていた位です。 

 
究極のテロ、民族浄化そのものです。 

 
「地獄への道は善意で舗装されている」そのものですね。 
医学、医薬を背景にして弱い国民を翻弄するにも程があります。 

 
種牛を殺せ！ 若い女性を不妊症にしろ！ 山田農水相はあの悪相ずらで民族浄化を進

行させる酷い野郎ですね。 

 
最後に殺処分にあった６頭の種牛は未発病だったし、生かしておいても良かったと思うの

ですがね。それと口蹄疫ゼロの豪州では種牛のＤＮＡや精液を保存しているそうですね。 

 
何故、日本もそうした保全策を採用しないのですかね～？ 
民主党なら何でも自民党より良いというのは偉大なる刷り込みそのものです。民主党なる

呼称の社共労働党は全てにおいて最悪です。  

 

2010/07/29 02:06Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。  
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>究極のテロ、民族浄化そのものです。 
 
こういう「テロ」もあるのかも？と、うなってしまいました。 

 
>医学、医薬を背景にして弱い国民を翻弄するにも程があります。 
 
日本国民の生命をネタに商売しようというのですから。 

 
>何故、日本もそうした保全策を採用しないのですかね～？ 
 
納得いかないです。国産の高級和牛を絶やしたい勢力があるのかも知れません。 

 
>民主党なる呼称の社共労働党は全てにおいて最悪です。 
 
御意！一刻も早く叩きつぶさねば！。 

 

2010/07/29 02:22Commented by 花うさぎ さん 

・産経の関連ニュース 肯定のスタンスで報道してます。 

 
子宮頸がん「１０代から予防を」 大阪でフォーラム 
子宮頸がんワクチン助成を 関東知事会が国に要望書  
子宮頸がんワクチン、山梨全域で助成   
山梨県の全市町村が助成 子宮頸がん予防ワクチン  
子宮頸がんワクチン助成を 関東知事会が国に要望書  
子宮頸がんワクチン 国の費用負担求める声  
【健康】子宮頸がんワクチン接種 定期検診とセットで  
子宮頸がん ワクチンで予防実現 高額費用…公費助成求める声  
【正論】子宮頸がんの予防に大きな光明  
    新渡戸文化学園短期大学学長・中原英臣  
子宮頸がんワクチン承認 厚労省  
子宮頸がんワクチン承認へ 接種年齢、費用負担など課題も  
【産科医解体新書】（５２）子宮頸がんにワクチン  

 
一度、南出弁護士の主張の掲載と、徹底した調査報道を望みたいですね。  

 

2010/07/29 09:10Commented by iza070612 さん 

この弁護士さん児童相談所の問題でも頑張っている。 
児童相談所の子供拉致 2009/09/13  
現在、全国で、４０，０００人もの子供が誘拐・拉致されてるが、警察が調べた結果、必要

と思うものは、１％未満の４００件足らずだと言う。 

http://kabu003himiko.iza.ne.jp/blog/entry/1221976/ 
児童相談所の利権と人権屋 

 

2010/07/29 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To simesaba0141さん  
 
過去に「出入り禁止」と言われたのを忘れたの？当然削除ね。 

 
論争したい場合は南出弁護士とやって下さい。  

 

2010/07/29 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza070612さん こんにちは。 
 
>現在、全国で、４０，０００人もの子供が誘拐・拉致されてるが、警察が調べた結果、必

要と思うものは、１％未満の４００件足らずだと言う。 

 
はい。これ私も取り上げたかったテーマだったのですが、タイミングを逸してしまいました。

 
南出氏は目の付け所が違いますね。  

 

2010/07/29 09:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイドサムライの会プレゼンツ 
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「激突！ ウヨク ｖｓ 右翼」 
近年、著しく注目を集める保守系の市民運動。戦後史に歴史を刻んできた民族派右翼。

両者が激論。 

 
と き８月３日 １８：３０開場、１９：３０～スタート 
ところ 新宿ロフトプラスワン ０３－３２０５－６８６４ 
料金 予約１，５００円 当日２，０００円 

 
出演（敬称略 チラシ掲載順）   
桜井誠（在日特権を許さない市民の会・会長） 
黒田大輔（日本を護る市民の会・代表） 
針谷大輔（統一戦線義勇軍・議長） 
志村薫（大悲会・会長代行） 

 
司会（敬称略 チラシ掲載順） メイン 山田直樹  サブ 藤倉善郎  

 
・当日は、日護会の黒田大輔氏による、極悪カルト創価学会員との激闘について未公開

写真等を用いて綴った著作「きもカルト 撃退記」（仮称 日新報道）の宣伝も行われる。  

2010/07/29 10:38

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さまおはよう御座います。 

 
前にケシクズさんのところでもこの問題のまとめを作られましたので、お知らせ

します。お役に立てればということで。 

 
http://blog.livedoor.jp/akito3ta/archives/51868219.html#comments  

 

2010/07/29 10:55Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。  
 
>前にケシクズさんのところでもこの問題のまとめを作られましたので、お知らせします。

お役に立てればということで。 

 
情報ありがとうございます。彼女、相変わらず「街宣」しているようですね(^^)。 
 
いや～詳しいですね、ゆっくり前のエントリーとあわせて拝見します(--)。  

 

2010/07/29 14:00Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
情報拡散に協力させていただいております。 
当該記事を、トラックバックさせていただきました。  

 

2010/07/29 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。  
 
>情報拡散に協力させていただいております。 
>当該記事を、トラックバックさせていただきました。 
 
ありがとうございます。よろしくお願い致します(--)。 

 

2010/07/29 16:52Commented by newblood さん 

子宮頚がん予防ワクチンの危険性という専門性の高い問題で、一般の者にはちょっと判

断が難しいところがありますね。 
南出弁護士の公開質問状なども、もっと医師や薬剤師など医療専門家との連名による質

問状にするなど、アピール度の高いものにすれば、より効果があるのではないかという気

がします。 

 
医療関係者にも南出弁護士と同様の意見を持っている人が多いのか分かりませんが、

事柄の緊急性・重要性からいってもこの問題に詳しい専門家も加わった形で、世の中に

アピールすることが大事だと思います。 

 

2010/07/29 17:18Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。 
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>一般の者にはちょっと判断が難しいところがありますね。 
 
ご指摘の通りですね。 

 
>もっと医師や薬剤師など医療専門家との連名による質問状にするなど、アピール度の

高いものにすれば、 

 
 加えて、記者発表してくれればよかった。仮に無視されても取り上げられなくても、その

時の動画を拡散すると「この通り記者発表しているけどメディアは報じていない」と云えま

すので。 

 
>問題に詳しい専門家も加わった形で、世の中にアピールすることが大事だと思います。 
 
同感です。私も公開質問状に気がついたのが遅かったので、とりあえず転載しましたが、

もう少し簡潔なプレスリリースをPDFで配布してくれると有り難いです(^^)。  

 

2010/07/30 06:24

Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
花うさぎさんの記事読んで背筋が寒くなりました。 

（自民党のあの女優サンも加担してる問題でしたが；） 
ほんと、この政党はロクなことしませんね！ 

 
ガンという病は生活習慣病です。予防したいなら日ごろの生活態度から 
気をつける必要があることを先ずは教えるべきでせう。 
性交渉で感染する危険もあるしガン化する組織は体中にあるのに・・・ 

 
やっぱこれは「浄化」しかありませんか？！拡散します！  

 

2010/07/30 06:40

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>やっぱこれは「浄化」しかありませんか？！拡散します！ 

 
よろしくお願いします。 

 
はじめて南出氏の話を動画で聞いたとき、占領憲法無効論者が何故医薬の世界の話

へ？と違和感を感じたのですが、これも国防なんですね(^^；。 
 
これだけの気合いを入れて公開質問を行っているのに、メディアのニュースにはさっぱり

載らないので是非「拡散」をお願いします(--)。  

 

2010/07/30 17:13

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
このエントリーを拝見してから私なりに考えたのですが、医学的な視点からだ

けでなく国防的な視点から考えるというのは、個人的には正直言いまして、ストンと腹に

落ちる、という感じではないです。医学的には素人だけに、この問題はどう考えたらいい

か、判断が難しい。と思っていたら、私と同様慎重な考えの方のブログを見つけましたの

で、ご覧いただけると幸いです。ちなみに、この方はもちろん保守、田母神閣下のツイッタ

ーもしっかりフォローしています。 

 
同じイザ内のブログです。 

 
http://chelse.iza.ne.jp/blog/entry/1719220/ 
 
別に花うさぎさんに異論を唱えているのではなく、ただ花うさぎさんのブログはとても人気

のあるブログなので、現状はこういう慎重な考え方もあるのだ、ということを知っていただ

きたいと思ったまでです。その点ご理解いただきたくお願い致します(^_^) 
 
ちなみに私個人のスタンスは、基本的にワクチンとは、化学合成物質を体内に作為的に

入れることだと思っているので、ワクチン接種全般には抵抗感を感じています。普通のイ

ンフルエンザワクチン接種も受けたことはないです。（実は、単に気が小さい小心者(>
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2010/07/30 17:58Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>私と同様慎重な考えの方のブログを見つけましたので、ご覧いただけると幸いです。 
 
おっ、情報ありがとうございます。なるほどのエントリーですね。 

 
>現状はこういう慎重な考え方もあるのだ、ということを知っていただきたいと思ったまで

です。 

 
はい、参考になりました。私の本意としては、南出氏があのような国や自治体、全議員ほ

かを対象にした公開質問状を出していたという情報すら直前になるまで気がつかなかっ

たので、拡散しなければ、と考えた訳です。 

 
どちらの考えが正しいのかは当事者同士で存分にやって欲しいと思いますが、決着がつ

くまではワクチン接種を一時中止にするくらいの対応はあってもしかるべきではないか、と

考えています。 

 
正直言ってテーマがテーマだけでに、男の私が突っ込んで勉強してから自分なりの見解

なり意見をまとめるというところまでは守備範囲が及ばないというのが本音です。 

 
動画に出てくる南出氏も若狭氏も私が信頼している人でしたので、知った以上は放っては

置けないと判断したのでした。 

 

 

2010/07/31 12:23Commented by antiui さん 

花うさぎさん 

 
初めまして。選挙前.comというサイトを運営しているあんちういと申します。 
南出弁護士は、チャンネル桜にも出演されているそうで、基本的に信頼が置ける方だと思

っていましたが、今回の提言には事実誤認が多く含まれているため、そのまま情報を拡

散すると後々テレビなどから保守派のデマとして追求されかねないと危惧しています。 

 
当方で、学術的な観点から提言の内容を精査したところ、その他の副作用はともかく、不

妊を引き起こすという点に限っては、陰謀論の域を出ないとの結論に至りました。 
この調査に当たっては、現役の医師の方からも助言を受けており、情報元は全て一次ソ

ースまで当たって確認しています。 
トラックバックにこの調査結果の記事を送りましたので、良ければ見てもらえますでしょう

か。 

 
私も、グラクソ・スミスクライン社を全面的に信頼しているわけではありませんし、サーバリ

ックスについては公費助成するべきか疑問に思う部分がありますが、このような人の命に

関わる内容は慎重に対応すべきだと考えています。  

 

2010/07/31 13:11Commented by 花うさぎ さん 

To antiuiさん こんにちは。 
 
>初めまして。選挙前.comというサイトを運営しているあんちういと申します。 
 
そちらの動画は随分と貼り付けさせて頂きました(--)。 
 
>トラックバックにこの調査結果の記事を送りましたので、良ければ見てもらえますでしょ

うか。 

 
了解しました。拝見に伺います。 

 

2010/07/31 13:23Commented by antiui さん 

花うさぎさん 

 
返信頂きありがとうございます。 
あの動画は、有志の方が作成したもので私自身は直接関わっていないのですけどね(^
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^; 
中々良くできており、製作者の方には感謝しています。 

 
ワクチンの件について、医学系の研究をしている立場から申しますと、「いやこれ拡散した

らまずいんじゃないの・・・」というのが正直な感想です。  

2010/07/31 13:48

Commented by 花うさぎ さん 

To antiuiさん  
 
>ワクチンの件について、医学系の研究をしている立場から申しますと、「いや

これ拡散したらまずいんじゃないの・・・」というのが正直な感想です。 

 
そうですか？。エントリー下段に貴HPへのリンクを貼っておきました。恐らく16項目の質

問状を拡散したのは見てませんが、それ以前にいろいろなところで危険性の指摘のエント

リーを見た記憶があります。 

 
チャンネル桜で若狭氏も渡部昇一氏との対談で同様の指摘をしていましたので、antiui 
さんご指摘の通り「表現が大袈裟過ぎる」というのであれば、是非その件で当事者とやり

とりして欲しいと思います。 

 
その経過もHPで報告してくれると大変参考になります。 

 

2010/07/31 14:04

Commented by antiui さん 

To 花うさぎさん  
 
リンクを追加していただきありがとうございます。 

 
サーバリックスについては、南出先生が指摘するように、いくつか副作用も懸念され、ま

た、民主議員などの利権ではないかと指摘されているのは確かですので、そういった部

分からの追求は全然問題ないと思います。 

 
ただ、表現の方法についてあまり過激な言葉を使いますと、提言内容が全般的に不審の

目で見られてしまうのではないでしょうか。 
もう少し不妊以外の部分に焦点を絞って提言されたら良いのに、と感じますね。 

 
今後のやりとりは、先方の許可を得て公開するつもりです。  

 

2010/07/31 23:59Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは。 

 
この件は結構大変になるだろうと、危惧しておりました。 

 
花うさぎ さまの今でも広い守備範囲を拡げすぎるとお身体がもちません。 

 
ワクチン、アジュバントの危険性 ワクチンの有用性 検診の重要性、接種費用など調べ

れば疑問をもつ方はネット上で見られます。 

 
別のワクチンですが接種の有効性副作用に疑問を呈していらっしやるお医者さんもいま

す。 

 
しかしこのワクチン接種で助かる人もいるでしょう。 
考えれば頭が痛くなります。 

 
しかし、素人がおかしい、と声を上げるのは悪くないと思います。 
なにしろ今まで多くの薬害はありましたから。 

 

2010/08/01 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To antiuiさん おはようございます。 
 
>もう少し不妊以外の部分に焦点を絞って提言されたら良いのに、と感じますね。 
 
なるほど、そうしたご意見はどんどん寄せてあげて下さい。これからも講演等で触れていく

でしょうから。 

 

10子宮頚がん予防ワクチンに異議あり：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1719897/



 

 
>今後のやりとりは、先方の許可を得て公開するつもりです。 
 
よろしくお願いします。注目しています(--)。  

2010/08/01 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。  
 
>しかしこのワクチン接種で助かる人もいるでしょう。 

>考えれば頭が痛くなります。 
 
どなたかがまとめのサイトでも立ち上げてくれると助かりますね。 

 
>しかし、素人がおかしい、と声を上げるのは悪くないと思います。 
>なにしろ今まで多くの薬害はありましたから。 
 
でも一般マスコミでは「異論がある」という報道はほとんどされていないでしょうから、「何

事もなかった」かのように接種は継続されていくのでしょうね。 

 

2010/08/06 17:55Commented by 元気 さん 

お久しぶりです。 

 
antiui さんから、私のブログにコメントをいただきまして… 
旅行出発直前の慌しさの中でしたので、旅行中にantiui さんの記事を拝見しました。 
 
＞>もう少し不妊以外の部分に焦点を絞って提言されたら良いのに、と感じますね。 
 
antiui さんは南出氏に質問状を送り、回答を得たようなのですが？です。 
随分な書きようで… 
私には、antiui さんの意図が読めません。 
 
この子宮頸がんワクチンについては、（４月以前から）女児をお持ちの奥様の間で話題に

なっていたようです。 
私が知ったのは、6月末でした。 
まだまだ調べている途中ですので、拡散にまでに到らず、問題提起のみに留めていま

す。 
（問題提起に対してantiui さんよりコメントをいただき）イザのコメント記録よりこちらに辿

り着きました。 

 
遅ればせながら、トラックバックをさせていただきます。m(__)m 
 

 

2010/08/06 21:02Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
＞antiui さんよりコメントをいただき）イザのコメント記録よりこちらに辿り着きました。 
 
わざわざ恐縮です(--)。 
 
>遅ればせながら、トラックバックをさせていただきます。m(__)m 
 
ありがとうございます。拝見にあがります。 
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